

Frühjahrsschießen 2018

SLG Linden, 02./03. März 2018



Am 02. und 03. März 2018 war es mal wieder soweit: Das beliebte Frühjahrs-schießen der SLG Linden bildete den Auftakt des Sportjahres, das für uns ein ganz besonderes Jahr ist: 25 Jahre SLG Linden - ein Vierteljahrhundert!

Es waren auch dieses Mal Top-Schützen aus ganz Deutschland vertreten, um sich bei besonderer Atmosphäre zu messen. Aus 16 SLGn waren 54 Teilnehmer vertreten - insgesamt gab es 149 Starts. Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Sponsoren und Unterstützer - die Firmen Pinnecke & Engelhardt, Brunox und Paa-Shooting.

Unser besonderer Dank aber gilt den Helfern und Schützen, die trotz der engen Verhältnisse wieder für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben!

Wir freuen uns auf ein spannendes Jahr mit euch
und weiteren tollen Wettkämpfen!

Text und Foto: Jürgen Olschewski

